

La Peña los Mixtos organiza una jornada solidaria en beneficio del comedor San Simón de Rojas

Fecha de publicación: 4/01/2018 0:00

Descripción:



La concejala de Obras, Infraestructuras, Mantenimiento de Vías Públicas y Festejos, Noelia Posse, junto con el vicepresidente de la Peña los Mixtos, Gustavo Fernández, y representantes de otras peñas, participó esta mañana en el evento "Carta solidaria a los Reyes Magos de oriente".

El objetivo de la acción, organizada por la Peña los Mixtos en colaboración con el Ayuntamiento de Móstoles, es la de reunir alimentos no perecederos en beneficio del comedor San Simón de Rojas de la localidad. Para ello, los vecinos y vecinas se pueden dirigir al stand instalado durante toda la jornada de hoy en la explanada ubicada frente al metro "Hospital de Móstoles", en horario de 12 a 14 y de 16 a 19 horas, para entregar junto a su carta dirigida a los Reyes Magos un kilo de alimento no perecedero (aceite, legumbres, conservas, pasta, arroz, leche en polvo,...) y participar en los talleres de globoflexia y pintacaras.